

7月20日 放送朝会

今日は、夏休み前、最後の日です。

放送朝会を行い、校長先生から夏休み中の過ごし方について、「よく食べる」「よく寝る」「よく活動する」を心がけて生活しましょうとのお話がありました。



生活指導の山田先生からは、夏休み中の「生活のきまり」についてお話がありました。

夏休みは、長い期間、いろいろな人と会うことが多くあります。「いかのおすし」をしっかりと守って安全に過ごしましょう。

いか = 知らない^{ひと}人にはついてい^かかない
の = 知らない^{ひと}人の^{くま}傘に^のらない
お = おおごえ(大声)でさけぶ
す = すぐにげる
し = まわりの^{おとな}大人にし(知)らせる

その他に、タブレット端末を持ち帰ります。4月に約束した「3つの約束」と「10ルール」をもう一度思い出してください。夏休みにピンク色の夏休みの生活のしおいを配ります。裏にくわしく書いてあるので、ぜひお家の人といっしょに読んでください。「いかのおすし」や「夏休みのしおり」をしっかりと読みこみ、夏休み中のルールをご家族でも話し合うといいかもしれませんですね。健康と安全、規則正しい生活を過ごして9月にまた元気に会えるのを楽しみにしています。

保護者、地域の皆様には、大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。



長期休みの風物詩です。頑張って持ち帰りました。